



Ignite Casablanca : humour, partage et innovation

Les passionnés des technologies de l'information et de la communication avaient rendez-vous dans les Locaux Finattech à Casanearshore, mardi 2 mars, pour une soirée Ignite, la première du genre en Afrique. Le concept : présenter en cinq minutes son expérience personnelle dans un domaine déterminé. Le tout illustré par une série de diaporamas. Humour, partage et innovation. Ainsi se résumait l'ambiance d'une soirée ponctuée par 20 présentations de 5 minutes et autant d'expériences de la vie illustrées à chaque fois par une série de 20 diapositives affichées 15 secondes et dont le flux est automatisé. « L'évolution du web », « l'entrepreneuriat dans l'univers du web », « l'E-recrutement », « le wardriving », « Open Source », « la médecine 2.0 » et « usabilité et ergonomie incitative » sont autant d'univers présentés à l'auditoire lors de cette première édition, une manière de s'imprégner de l'esprit d'entrepreneurs qui ont eu le courage de se lancer. Ignite Casablanca représente l'un des 60 événements Ignite organisés dans le monde pendant le Global Ignite week. La première édition en Afrique a offert un mélange de présentations séduisantes, théoriques et pratiques abordées par d'importants entrepreneurs, bloggeurs, ingénieurs, médecins, et étudiants influents.

